

# III Salón de Hogar, Novios, regalos y Eventos

» Del 5 al 7 de octubre en el Pabellón Ferial «Esteban López Vega»

## JULIÁN GÓMEZ

Medio centenar de expositores, que abarcan la totalidad del sector del comercio relacionado con el hogar, bodas y eventos, van a darse cita el primer fin de semana de octubre, en la tercera edición del Salón de Hogar, Novios, Regalos y Eventos, que organiza la Federación de Empresarios de la comarca de Valdepeñas, FECEVAL, con la colaboración del Ayuntamiento. La cita será del 5 al 7 de octubre en el Pabellón Ferial Esteban López Vega.

El Salón ha sido presentado este jueves en el consistorio, por el concejal responsable de Comercio, José Antonio Sánchez Elola, el presidente de FECEVAL, Jesús Merlo, y los empresarios David de Lamo (Viajes Zafiro Tours) y Ascensión Badillo (Muebles Badillo). El salón tendrá esta vez una vertiente solidaria, porque habrá un stand dedicado a la causa del pequeño Alvaro: «Tus galletas, mis pasos».

El objetivo de esta tercera edición es superar las 2.800 visitas registradas en 2017 y lograr que el salón genere también movimiento económico en la localidad durante el fin de semana, a través del comercio, la hostelería y el ocio.

Se han ocupado los 4.000 metros cuadrados del pabellón ferial, aunque el presidente de FECEVAL reconoce que no ha sido fácil. Desde que en el mes de enero se iniciaron los contactos con los expositores, ha habido alguna que otra baja que ha habido que reemplazar.

La feria se inaugurará a las 6 de la tarde del viernes 5. Desde ese momento y cada dos horas, habrá un sorteo entre los asistentes, de 50 euros en regalos que tendrán que adquirir en los establecimientos presentes en el Salón. El sábado 6, a partir de las 7 de la tarde, se celebrará un

desfile de moda nupcial. Tanto el sábado como el domingo, al término de la jornada, habrá un sorteo especial de 300 euros en artículos y servicios de las formas expositoras, entre las parejas que vayan a casarse en 2019.

## NO SOLO NOVIOS

Merlo ha recalcado que el salón no está dirigido específicamente a futuros contrayentes, sino a todo tipo de público. De hecho, se calcula que entre los 2.800 visitas del año pasado, hubieron unos 475 futuros matrimonios.

Merlo destaca la presencia de todas las actividades (servicios y productos) vinculadas el sector del Hogar. Pero como más llamativas, habrá empresas especializadas en el traslado de novios en coches de caballos, coches de lujo y coches de época.

Se espera que los expositores apliquen dentro del Salón, precios especiales «de feria». Además de la publicidad en medios profesionales y redes sociales, se han distribuido 7.000 invitaciones y cientos de carteles.

Ascensión Badillo ha destacado como principales valores de este certamen, la oportunidad de establecer nuevos contactos y de que nuevas personas conozcan las firmas comerciales que se dan a conocer en el salón.

David de Lamo ha compartido su experiencia particular: en la anterior edición llegó a establecer 60 nuevos contactos comerciales, con parejas de novios de 2017. Señala que es una feria «muy demandada» y consolidada en las primeras fechas de octubre.

Mamen, la madre del pequeño Álvaro, ha agradecido la oleada de solidaridad a la que también se suma FECEVAL. Explica que la ayuda recibida está permitiendo

que la enfermedad de su hijo pueda ser tratada también en centros privados de Sevilla y Barcelona.

Entre los aproximadamente 50 expositores, hay un 30 por ciento de empresas de otras poblaciones. La cifra de negocio alcanzada el año pasado por este Salón se sitúa entre 1,2 y 1,5 millones de euros, indica Jesús Merlo.



## Viña Albali Gran Reserva Selección Privada, calificado con 93 puntos por James Suckling

### JARAIZ

James Suckling, uno de los críticos de vino más relevantes de Estados Unidos, acaba de calificar a Viña Albali Gran Reserva Selección Privada 2011 con 93 puntos. Una puntuación excelente que reconoce la calidad extraordinaria de uno de los vinos más exclusivos de Félix Solís Avantis.

La añada 2011 de Viña Albali Gran Reserva Selección Privada ha sido distinguida con 93 puntos en la última cata de vinos españoles organizada por el crítico experto en vino James Suckling. Un vino elaborado con uvas de la variedad tempranillo que se vendimian a mano, procedentes de viñedos propios de la Familia Solís en la Denominación de Origen Valdepeñas. En su elaboración pasa por un largo periodo de crianza en la quietud de la sala de barricas.

En la nota de cata publicada junto con la puntuación, Suckling destaca su gran diversidad de aromas a fruta confitada y una marcada potencia en el paladar, taninos estructurados y acidez equilibrada para concluir con un final largo y complejo. Un vino para el que se aconseja tanto su consumo en el momento actual como para su guarda en bodega.

En la cata también tuvieron oportunidad de valorarse otros vinos de la compañía de diferentes varie-



dades de uvas y estilos. Entre ellos destacan Sentero Tinta de Toro, Viña Albali Gran Selección y FYI. Todos recibieron la calificación de 90 puntos lo que les sitúa en la barrera de la máxima calidad.

James Suckling es una de las figuras del mundo del vino más relevantes de la actualidad. Durante casi 30 años fue el editor principal y jefe de la oficina europea de

la publicación especializada en vino, Wine Spectator, así como el de editor europeo de Cigar Aficionado. En 2010, el crítico de EE.UU. lanzó JamesSuckling.com, una página web especializada, de gran relevancia para el sector vitivinícola, donde se publican la catas y puntuaciones de alrededor de 10.000 vinos al año procedentes de todo el mundo.

### SOBRE FÉLIX SOLÍS AVANTIS

Fundada en 1952, Félix Solís Avantis es una compañía familiar con bodegas propias en las principales DO españolas: Rioja, Ribera del Duero, Rueda, Valdepeñas, La Mancha y Toro. Sus productos están presentes en más de 120 países, siendo sus mercados más fuertes la UE, EE.UU., Rusia, Japón y China.

# MP Racing

Polig. Ind. Crta. Alcázar, Calle D-52 Manzanares - 13200 (C.Real)  
Tlf: 926 644 766 - Mv: 669 574 343 [www.mpracing.es](http://www.mpracing.es)

Polig. Ind. Crta. Alcázar, Calle D-52 Manzanares - 13200 (C.Real)  
Tlf: 926 644 766 - Mv: 669 574 343 [www.mpracing.es](http://www.mpracing.es)

Coches ocasión revisados y garantizados  
**Desde 99€**  
Aceptamos su coche o ciclomotor usado

Mi lado **BURGMAN**  
**RACIONAL 125 | 200 ABS**

**AHORA DESDE 3.799€**  
Seguro gratis modelo 2017.

**PLAN RENOVE 1.000 €**

**Address**  
CONÉCTATE A TU CIUDAD

Regalo incluido **Casco + Antirrobo**

**AHORA 2.249€**

**SUZUKI** Way of Life!